

BOLETÍN TERCER TRIMESTRE

1820-2020
Bicentenario de la
Erección de



CHIAUTLA MEX



GOBIERNO DE CHIAUTLA

— 2019 • 2021 —



UN GOBIERNO QUE TRANSFORMA

BICENTENARIO DE LA ERECCIÓN DEL MUNICIPIO DE CHIAUTLA ESTADO DE MÉXICO

El día 15 de julio celebramos los 200 años de la Erección del Municipio de Chiautla, se realizaron 2 actividades, la primera fue una ceremonia cívica que tuvo lugar en la explanada municipal a la cual solo acudieron 50 invitados especiales, entre los que se encontraban algunos presidentes Municipales de los municipios vecinos y la diputada Rosario Elizalde.

Al finalizar el acto cívico se integró una caravana que recorrió todos los pueblos que conforman este municipio, dicha caravana estuvo integrada por vehículos oficiales entre los que destacaban 5 patrullas nuevas, una pipa con capacidad de 20 mil litros, un camión canastilla, un camión vector y 2 ambulancias de terapia intermedia, cabe mencionar que todas estas unidades han sido adquiridas por esta administración.

Esta administración también ha restaurado otras unidades del parque vehicular como patrullas y una pipa de agua para la Coordinación de Protección Civil y Bomberos de Chiautla.



PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS

El Gobierno de Chiautla a través de la Dirección de Protección Civil y Bomberos durante esta pandemia ha llevado a cabo diferentes tareas encaminadas a la conservación de salud de los chiautlenses que visitan espacios públicos como la sanitización de diferentes iglesias entre las que se encuentran la Iglesia de la Comunidad de Ocopulco, La Concepción y la Parroquia de San Andrés.

De igual manera se ha realizado sanitización de diferentes calles y lugares de la Comunidad de Ocopulco áreas de uso común en las instalaciones del palacio municipal para la protección de quienes acuden y laboran al palacio municipal.

Chiautlense no bajas la guardia y sigue con las medidas de sana distancia, el lavado de manos frecuente y el uso de cubrebocas.



SEGURIDAD PÚBLICA

Siempre velando por la seguridad de los habitantes del municipio de Chiautla llevan a cabo diversas actividades para estar mejor preparados y listos para acudir al auxilio de la población.

Destacan diversas actividades como practicas de fuego real, con personal de nueva afiliación, en la localidad de Tepetlaoxtoc, con arma escopeta. Participando elementos de los dos turnos en los que se dividen los elementos de la corporación.

Otra actividad que realiza la Dirección de Seguridad Pública Municipal en coordinación con el Programa de Prevención del Delito y Defensoría Municipal de Derechos Humanos es el programa de proximidad social “Policía Por Un Día”.

En el cual los niños de la comunidad que se visita tienen la oportunidad de conocer las labores que desempeña un policía, sus derechos y obligaciones y como pueden participar y actuar ante la comisión un delito, entre otras cosas.

Hasta el momento se han visitado varias comunidades del municipio entre las que se encuentran Chimalpa, Amajac y San Francisco.



APERTURA DE TIENDAS DICONSA

Una de las prioridades de esta administración es el combate a la pobreza, es por ello que en los pasados meses de agosto y septiembre se llevo a cabo la apertura de dos tiendas DICONSA en las comunidades de Chimalpa y San Bartolo.

En estas tiendas la ciudadanía puede encontrar productos de primera necesidad de excelente calidad a precios accesibles.



SERVICIOS PÚBLICOS

La Dirección de Servicios Públicos trabaja arduamente para mantener en buen estado los espacios públicos de las diferentes comunidades del territorio municipal.

Entre las acciones que llevan a cabo se encuentran la poda de áreas verdes, mantenimiento de luminarias y el reparto de agua potable.

OBRAS PÚBLICAS

Aun y cuando atravesamos una pandemia esta administración sigue invirtiendo recursos en obras de infraestructura de diversa índole que mejoran la calidad de vida de los Chiautlenses, de las obras realizadas hasta este momento destacan las siguientes:

Piso perimetral del atrio de la iglesia de Tepetitlán.



Reencarpetado con concreto asfáltico de la calle Huizache La Concepción



Pavimentación con concreto asfáltico en calle 14 de febrero y Construcción de drenaje sanitario en la comunidad de Tepetitlán.



Reapertura de la calle Ignacio Zaragoza, la cual fue un trabajo conjunto entre ciudadanía y las autoridades municipales quienes brindaron el apoyo con grava, cemento y arena.



Inauguración de Planta de Agua Tratadora de Ocopulco.



Donación por parte de la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM), de 350 metros lineales de tubo corrugado de 30 cm para el drenaje de planta de tratamiento de aguas residuales de la comunidad de Chimalpa.



El Presidente Municipal Constitucional de Chiautla Dr. José Miguel Aguirre Ruiz y la Lic. Rocío Díaz Montoya Secretaria de Desarrollo Agropecuario del Gobierno del Estado de México acompañados por el Maestro en ingeniería Mario Vallejo Madrazo Director General de Infraestructura, personal de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario (SEDAGRO), Ing. Moisés Velázquez Beltrán Director de Desarrollo Rural del Municipio de Chiautla, Regidores y Autoridades Auxiliares de San Antonio Tepetitlán, realizaron un recorrido para supervisar el avance de los trabajos de desazolve y saneamiento del río Papalotla, en el cual se trabajarán alrededor de 5.1 km de su cauce y evitar problemas de desbordamientos.

Cabe mencionar que trabajos de esta naturaleza no se realizaban desde hace aproximadamente 8 años y con los cuales se verán beneficiados 5 municipios.

